

## AL AYUNTAMIENTO PLENO

### **PREGUNTA**

Desde el pasado 9 de junio, AUVASA ha modificado los horarios y frecuencias de la línea 24, que presta servicio al barrio de La Overuela. Por todo ello, formulamos las siguientes preguntas al equipo de gobierno:

- 1. ¿Cuántos servicios diarios prestaba la línea 24 los días laborables antes del 9 de junio y cuántos presta actualmente tras la modificación de horarios y frecuencias?**  
Rogamos se facilite el número de expediciones y vehículos asignados antes y después del cambio.
- 2. ¿Cuál ha sido el criterio técnico que ha motivado la modificación de frecuencias en la línea 24?**
- 3. ¿Qué medidas ha adoptado AUVASA para que los usuarios conozcan los nuevos horarios y para asegurar que las esperas no superen el tiempo razonable en las paradas?**
- 4. ¿Cómo ha variado el número de usuarios en la línea 24 desde que se aplicaron los nuevos horarios?**
- 5. ¿Se ha reunido el equipo de gobierno con la Asociación de Vecinos de la Overuela para conocer la opinión de los vecinos y usuarios respecto de los cambios?**

Valladolid, a 25 de julio de 2025



M<sup>a</sup> Cristina Colino Agudo  
Concejala Valladolid Toma la Palabra